



うさぎぐみだより

令和2年7月

尚徳福祉会 生麦保育園

あいにくの雨も続いていますが、晴れ間には戸外へ出てたくさん体を動かして楽しむ姿が見られます。久しぶりの外遊びはいつも以上に気合が入るようで、たくさん走り回ったり、ボールやタイヤ遊びをしたり、ダンゴ虫にカタツムリと虫探しに夢中な子どもたちです。7月は待ちに待ったプール遊びが始まります。安全と健康管理に十分留意し、プールや日々の生活を楽しんでいきたいと思ひます。



子どもたちの様子

室内、園庭と皆でわらべうた遊びを覚えながら、みんなで遊ぶことを楽しんでいます。「おおかみさ〜ん」と元気な声で参加している姿が微笑ましいです。6月は歯科検診や内科健診がありました。虫歯菌が出てくる紙芝居を見たり、お家での歯磨きのお話をしたりと、当日も先生に「じょうずにできたね」と褒められ、嬉しそうな様子が見られました。



オクラできたよ!

オクラの苗を植えて「おおきくな〜れ」と願いながら、水やりをしたり、観察したりと日々の生長を見るのが楽しみな子どもたちです。どんどん花が咲き、実ができて食べ頃になったオクラを収穫しました。給食のお味噌汁の具に入っているのを見て、「おほしさまになったね」「たべれたよ」など様々な声が聞こえてきました。

♪お知らせ♪

7月1日から、プール遊びが始まります。どろんこの支度と同じです。もう一度ご確認お願いします。また、プール遊びに参加していいかの有無も記入の方よろしくお願ひ致します。

春の園外保育

6月18日に貝の浜公園に行きました。遠足の前から楽しみにしている様子が見られ、当日もお気に入りの水筒を持って嬉しそうに公園に向かいました。体操やボール渡しにしっぽとりゲームをチーム別やクラス別で楽しんだり、悔しんだり参加していました。暑さに負けず、水分補給や休息をとりながら。お兄さん、お姉さんと楽しい時間を一緒に過ごしました。園庭で食べたおべんとうもおいしおいしかったです。

